

Der

Mensch

zwischen

Allmacht

und

Ohnmacht

πολλά

τὰ

δεινά

Griechische

Gedanken

für

heute



Der Mensch zwischen Allmacht und Ohnmacht

Griechische Gedanken für heute

Ferienkurs ZAZH

21.-24. April 2020

Wir stehen heute als Gesellschaft vor scheinbar unlösbaren Problemen und fragen uns «Was kann jede/r einzelne überhaupt ausrichten?» Eine Antwort fällt einem zuweilen schwer im Strudel der Informationen und Meinungen. Hier bietet die Antike die nötige Distanz. Denn schon vor über 2000 Jahren haben sich Denker wie Homer und Platon solche Fragen gestellt.

Der viertägige Ferienkurs bietet Gymnasiastinnen und Gymnasiasten (10. und 11. Schuljahr) Gelegenheit, in die Welt der griechischen Antike einzutauchen und so zu neuen – oder eben alten – Erkenntnissen zu gelangen. Der Kurs bietet auch Einblicke in die griechische Sprache; Vorkenntnisse in Altgriechisch sind nicht nötig.

Dienstag, 21. bis Freitag, 24. April 2020 (zweite Woche der Frühlingferien im Kt. ZH)

Täglich 8:45-11:45 und 13:15-16:15

Universität Zürich, Rämistrasse 71

Der Kurs, inkl. Mittagsverpflegung, ist für die Teilnehmenden kostenlos.

Anmeldung bis 23. Februar 2020 an:

katja.vogel@uzh.ch

Weitere Infos unter:

www.zazh.uzh.ch/de/taetigkeiten/veranstaltungen/ZAZH-Ferienkurse.html

ZAZH – Zentrum Altertumswissenschaften Zürich, UZH

Mit Unterstützung der Stiftung Mercator Schweiz



Universität
Zürich^{UZH}

STIFTUNG
MERCATOR
SCHWEIZ